

Muerte de embajadora abre dudas sobre atención en Salud

La funcionaria de la embajada de El Salvador, Roxana Pacheco, ante la muerte de la embajadora, Medellín Brizuela, afirmó que la extinta sufrió negligencia médica por que varias clínicas de la ciudad de La Paz se negaron a atenderla, a pesar de su delicado estado de salud.

"Como Embajada hemos dado información a nuestro

gobierno de El Salvador, porque en el comienzo de su crisis hemos sufrido negligencia médica de varios hospitales y clínicas. No quisieron atendernos, nos dijeron que no había espacio, cupo o por su cuadro clínico que tampoco le pudieron recibir", informó Pacheco a los periodistas.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



DESPEDIDA OFICIAL A LA QUE EN VIDA FUE, EMBAJADORA DE EL SALVADOR MADELLINE BRIZUELA, FUE AYER.

Acerca de negociaciones salariales

CNC pide a COB respetar acuerdos internacionales

Bolivia suscribió el acuerdo 131 con la Organización Internacional del Trabajo (OIT), que establece que todo Gobierno debe fijar salarios acorde al empleo, pero el mismo requerirá consensos tripartitos, es decir entre empleadores, trabajadores y Gobierno. El incumplimiento del mismo puede traer consecuencias al país, y es por ello que el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Marco

Antonio Salinas, solicitó a la Central Obrera Boliviana (COB) sentarse a dialogar.

La Federación de Trabajadores Mineros de Bolivia (Fstmb), a través de su secretario ejecutivo, Orlando Gutiérrez, rechazó la exhortación de la OIT, porque se trata de una posición a favor de los empresarios, reportó la agencia Erbol.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Tres militares aprehendidos por presunto abuso a conscripto

Dos sargentos y un subteniente del Regimiento Ingavi del Ejército fueron aprehendidos ayer luego de ser denunciados por supuesto maltrato a un pre-militar que aseguró haber sido golpeado en el oído y obligado a

comer excremento de animal; hecho que es negado por los militares a quienes también se les abrió un sumario informativo en la instancia castrense.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Alerta por nevada en cuatro municipios

Las bajas temperaturas y las nevadas están poniendo en peligro el ganado y la producción agrícola, por lo que los pobladores de los municipios de Santiago de Machaca, Catacora, Charaña y Calacoto piden que se declare en emergencia a todas esas regiones.

Los comunarios han planteado que se declare en emergencia a sus regiones, porque temen que la etapa de descongelamiento demore meses, lo que afectaría seriamente la producción agrícola y la existencia del ganado en la región.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Esta semana en Cine Mundo



"El Depredador" estará de retorno

"El Depredador", que se estrena en cines el próximo mes de agosto, no será un remake sino una secuela que obviará algunas de las películas del alienígena y que según ha explicado la productora Fox será muy diferente a la de 1987.

Los estrenos de la semana. Bajo la dirección de Christopher McQuarrie, vuelve a la carga Ethan Hunt (Tom Cruise), descubriremos más a fondo la personalidad del famoso agente.

"Charco: Canciones del Río de la Plata" se constituye en el primer estreno que la Fundación Cinemateca Boliviana coordina con Latino Polis Filmes, que permitirá al espectador disfrutar de las mejores propuestas del cine contemporáneo latinoamericano.

"Zona Mortal", película canadiense de ciencia ficción y suspense, considerada como una de las mejores sorpresas del año.



CASO QUIBORAX ENFRENTA A OFICIALISTAS Y OPOSITORES EN ARENA POLÍTICA MÁS QUE JUDICIAL. EN LAS IMÁGENES JOSÉ ALBERTO GONZALES (I) Y CARLOS MESA.

No determinan juicio de responsabilidades

TSJ aún evalúa requisitos de acusación contra Mesa

- Sala Plena del Tribunal Supremo de Justicia establecerá si el caso es remitido o no a la Asamblea Legislativa
- Para el diputado de Unidad Demócrata (UD) Wilson Santamaría, el objetivo del proceso es claramente electoral. En tanto, El Presidente del Senado resaltó que "el proceso no tiene tintes políticos, además que los tiempos procesales no inhabilitarían a Mesa..."

La Sala Penal del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) no encontró irregularidades en el requerimiento acusatorio contra el expresidente Carlos Mesa por el caso Quiborax, por lo que definió remitirlo a la Sala Plena de esa instancia, para que se evalúe si es enviado o no a la Asamblea Legislativa y se viabilice un juicio de responsabilidades.

"En realidad lo que nosotros hemos hecho es una revisión formal de los requisitos del requerimiento acusatorio que

ha presentado el Ministerio Público; no consideramos elementos de fondo. Nosotros no recomendamos, esa no es la labor en esta instancia", puntualizó el vocal de la sala penal del TSJ, Edwin Aguayo, a EL DIARIO.

El abogado del expresidente, Carlos Alarcón, reiteró el pedido que hizo la exautoridad de enjuiciar a los ministros de Minería, César Navarro; de Justicia, Héctor Arce; además del procurador Pablo Menacho y la exministra de Defensa

Legal del Estado, Elizabeth Arismendi, debido a la "desastrosa representación legal en el arbitraje internacional en el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias relativas a Inversiones (Ciadi)", que dictaminó un resarcimiento económico de \$us 42.6 millones en favor de la firma chilena.

Para el diputado de Unidad Demócrata (UD), Wilson Santamaría, el objetivo del proceso es "claramente electoral para inhabilitar una eventual candidatura de Mesa en los

comicios presidenciales de 2019".

Aunque la oposición opina que los tiempos del proceso se están acelerando, el presidente de la Cámara de Senadores José Alberto Gonzales resaltó que "el proceso no tiene tintes políticos, además que los tiempos procesales no inhabilitarán a Mesa, en caso de que se presente como candidato presidencial en las justas electorales de 2019".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Ola de calor en Japón lleva a los termómetros a temperatura récord

VARIOS NIÑOS JUEGAN EN LOS CHORROS DE AGUA DE UNA FUENTE EN UN PARQUE CERCA DE NERIMA, EN TOKIO, JAPÓN, AYER. LOS JAPONESES SUFRIERON LA JORNADA MÁS CALUROSA DESDE QUE SE TIENEN REGISTROS, AL LLEGAR LOS TERMÓMETROS EN UNA CIUDAD DEL CENTRO DEL PAÍS HASTA 41,1 GRADOS CENTÍGRADOS.

INF. PÁG. 5, 3ER. CUERPO

Cochabamba

Campaña para ayudar a oso perezoso rescatado

'Pancho' es un oso perezoso que fue atropellado en Cochabamba y que vecinos lo rescataron; ayer fue sometido a una cirugía para quitar su glóbulo ocular izquierdo que quedó dañado después

del accidente. Ante los altos costos de su tratamiento, una veterinaria inició campaña solidaria para recaudar fondos.

Inf. Pág.7, 3er. Cuerpo

Grecia

74 muertos y 182 heridos por incendio

Rafina (Grecia).- Arboles calcinados, coches carbonizados y casas devoradas por el fuego de verano y residencial a tan solo

30 kilómetros de Atenas, donde el fuego se ha cobrado por el momento 74 vidas y ha dejado 182 heridos.(EFE)



VARIOS BOMBEROS Y VOLUNTARIOS LUCHAN CONTRA LAS LLAMAS EN UN INCENDIO EN VERORI, CERCA DE LA CIUDAD DE LOUTRAKI (GRECIA), FUE AYER.

Nuevo incidente en Línea Blanca

Legislador pide auditoría técnica a "Mi Teleférico"

Debido a que se registró un nuevo incidente en la Línea Blanca de "Mi Teleférico", esta vez en los ascensores que paró en seco en un piso con personas adentro en la noche del lunes, el diputado Amilcar Barral (UD) pidió auditoría técnica a esta empresa.

Según informes de testigos, los afectados salieron con heridas leves y según redes sociales el hecho provocó zozobra, que una persona tuvo que salir en silla de ruedas.

EL DIARIO, vanamente trató de comunicarse con los ejecuti-

vos de "Mi Teleférico", sin embargo uno de los operadores de la empresa estatal que prefirió mantener en reserva su nombre porque no está autorizado para declarar ante la prensa, explicó que el hecho no tuvo consecuencias graves. Confirmó que el ascensor se detuvo en seco, pero no cayó un piso, como se anunció en las redes sociales. "Pienso que se especuló sobre el tema (...) porque el teleférico cuenta con dispositivos de seguridad que evitan esa situación", dijo.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

